



# タウンと

## 『世界ソフトボール選手権に出場！』

第11回世界男子ソフトボール選手権大会が平成16年1月29日から2月8日にニュージーランドで開催され、日本男子ナショナルチームのメンバーとして、本町出身（上假宿）の榎山竜児さん（24歳：西日本シロアリ）が出場しました。

参加国は16か国。日本は予選を2位で通過しましたが、決勝トーナメントで2敗し、惜しくも5位に終わりました。

榎山さんは、小学生のときからソフトボールを始めて、中学校、高校、大学と野球に打ち込んできました。現在は、鹿児島市内の会社に勤務しており、仕事が終わってから2～3時間練習しているそうです。

今回初出場した榎山さんは、「いろいろな面で勉強になりました。やはり、外国人選手は、日本人よりパワーがあり、体格も違ったので、圧倒されました。次回も出場できるようにがんばりたいです。」と話してくださいました。



## 『赤バイク消防隊が発足』

2月13日（金）、野方郵便局では郵便配達バイクの機動性を生かした『赤バイク消防隊』が発足しました。

これは、郵便局のバイク6台に消火器を常備し、管内で火災などが起きたときの初期消火に役立てようというものです。消火器は、野方消防分団から寄贈されたもので、この日は、使用方法の説明を受けたあと、消火訓練が行われました。

小蓬原局長は、「これで火災などを発見したとき迅速な対応ができます。地域の安全は、地域のみんなで守っていきます。」と話されました。



## 『屋外用時計を寄贈』

2月23日（月）、大崎・東串良ライオンズクラブ（会長：川越金蔵さん）を始めとして、ほか4つのライオンズクラブから、大崎町役場前駅舎前の駐車場に屋外用時計を寄贈してくださいました。

大崎町役場前の駐車場は利用者も多く、目の前には大崎小学校もあることなどから、「みなさんのお役に立てば」とのことでの、今回寄贈してくださいました。

ありがとうございました。

この時計は電波時計といわれ、内蔵された高性能なアンテナで標準電波を受信し、正確な時刻を表示します。